

9 de marzo, 1957

Sr. D. Carlos Coronas  
Facultad de Filosofía y Letras  
Universidad  
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Contesto a su carta del 6 del actual y le acuso recibo de su obra sobre Carlos IV. Aunque no la he ojeado siquiera, desde ahora le felicito por su aparición ya que tengo el convencimiento de que sin un estudio a fondo del reinado de Carlos IV es imposible continuar la investigación de los orígenes de la España Contemporánea.

En cuanto a sus preocupaciones sobre las dificultades polémicas, ya me conoce Vd.: prescindo en absoluto de todo ello para ver únicamente la buena voluntad del investigador.

Sobre mi obra "Historia Económica de España", que hoy se vende como Apuntes a los estudiantes de la Universidad de Barcelona, tengo el criterio cerrado de no dejarla circular en el resto de España porque se trata de algo todavía no maduro en parte precipitado a causa de la premura de tiempo. Ahora bien, si a Vd. puede interesarle como orientación de lo que en el día de mañana puede ser un intento de apertura a esta clase de estudios, le mando un ejemplar en calidad de obsequio, con el ruego de que cualquier defecto, desvío o irregularidad que en ella observe, haga el favor de comunicármelo. Del segundo tomo de la referida obra han aparecido algunos fascículos que se completarán a fines de este curso.

Con afectuosos recuerdos para todos los amigos zaragozanos, le abraza su buen amigo,

JV/CG.